



# Acerinox mejora su EBITDA un 13% en el segundo trimestre del año

- Los resultados del Grupo Acerinox han mejorado en el 2º trimestre respecto a los del primero gracias a la subida de los márgenes en North American Stainless y la solidez de la división de aleaciones de alto rendimiento. Por otro lado, están penalizados por los efectos de la huelga en Acerinox Europa.
- La deuda financiera neta del Grupo ha sido de 191 millones de euros, un 44% inferior a la del 31 de diciembre de 2023, gracias a la buena generación de caja.

## Primer semestre

El primer semestre ha destacado por **la solidez del EBITDA y la buena generación de caja**, a pesar de la ya comentada huelga en Acerinox Europa.

El EBITDA ha ascendido a **236 millones de euros**. El impacto de la huelga en el EBITDA de Acerinox Europa ha sido de -43 millones de euros.

El cash flow operativo del primer semestre ha sido de 266 millones de euros como consecuencia del EBITDA generado y la reducción del capital circulante explotación, 84 millones de euros. Se ha producido un pago por inversiones de 78 millones de euros y se ha retribuido al accionista con 77 millones de euros. Con todo ello, la deuda financiera neta del Grupo, 191 millones de euros, ha sido un 44% inferior a la del 31 de diciembre de 2023.

En palabras del **Consejero Delegado del Grupo Acerinox, Bernardo Velázquez**, "la solidez de nuestra filial americana, North American Stainless, y de la división de aleaciones de alto rendimiento, ha permitido al Grupo mejorar el EBITDA del segundo trimestre con respecto al anterior, a pesar de las complicadas condiciones de mercado de los aceros inoxidables y la huelga de casi cinco meses en Acerinox Europa".

Asimismo, Velázquez afirma que "nuestra posición en el mercado americano y de aleaciones de alto rendimiento, y la gradual recuperación en Acerinox Europa, nos permite esperar un EBITDA en el tercer trimestre similar al del segundo".

## Segundo trimestre

El EBITDA, **125 millones de euros**, ha sido un 13 % superior al del 1º trimestre (47% inferior al del 2º trimestre de 2023). El margen sobre ventas ha ascendido al 10% (7% en el primer trimestre).

El EBITDA de la división de inoxidable, 92 millones de euros, ha sido un 15% superior al del primer trimestre. El impacto en el EBITDA de Acerinox Europa derivado de la huelga ha sido de -28 millones de euros en el segundo trimestre.

Los resultados de la división de aleaciones de alto rendimiento se han mantenido en buenos niveles. El EBITDA ha sido de 34 millones de euros, 9% superior al del primer trimestre, y el margen ha ascendido al 11% (8% en el primer trimestre)

El beneficio después de impuestos y minoritarios del Grupo ha sido de 62 millones de euros, un 17% superior al del 1º trimestre (57% inferior al del 2º trimestre de 2023).

El cash flow operativo del segundo trimestre ha sido de 77 millones de euros. En el trimestre, el capital circulante de explotación se ha reducido en 21 millones de euros. Por su parte, se ha producido el pago de impuestos por valor de 72 millones de euros.

La deuda financiera neta a 30 de junio, **191 millones de euros**, se ha reducido en 43 millones de euros con respecto a la del 31 de marzo de 2024.

## Aspectos destacados

- **Inversiones en NAS y VDM**

El plan de inversión en la fábrica de North American Stainless (NAS), la única fábrica integral de acero inoxidable de los Estados Unidos, avanza según el calendario previsto. Se está construyendo la estructura de ampliación de la nave de acería, se están realizando además los trabajos de cimentación del laminador en frío y se han recibido las primeras entregas de los equipos.

Los proyectos de inversión en VDM Metals anunciados el 11 de enero de 2024 para aumentar la capacidad de producción en la división de aleaciones de alto rendimiento van por buen camino en cuanto a plazos y presupuesto. Toda la capacidad adicional se prevé que esté disponible para el año 2027.

- **Plan Beyond Excellence (2024-2026)**

Dentro del Plan Estratégico, el Grupo Acerinox continúa su apuesta por la excelencia operacional a través de su Plan Beyond Excellence (2024-2026) con la finalidad de potenciar la competitividad mediante nuevos proyectos de mejora continua.

El objetivo del Plan es conseguir una mejora en el EBITDA de 100 millones de euros durante el periodo 2024-2026. En el año 2024, el objetivo anual del Grupo es de 45 millones de euros. A este respecto, las mejoras conseguidas en este primer semestre han sido de 20 millones de euros, lo que supone un 44% de consecución sobre el citado objetivo.

- **Acerinox cierra un acuerdo para la adquisición de Haynes International**

Acerinox anunció el 5 de febrero la firma de un acuerdo en virtud del cual su filial norteamericana, North American Stainless (NAS), adquirirá Haynes International (Haynes), empresa estadounidense líder en el desarrollo, fabricación y comercialización de aleaciones de alto rendimiento tecnológicamente avanzadas.



Durante el semestre, ha concluido de manera satisfactoria la fase de autorizaciones requeridas por la legislación y las autoridades norteamericanas. Tras haberse pronunciado, también en sentido favorable, los países europeos que debían revisar la operación desde el punto de vista de Inversiones Extranjeras (FDI), la operación se halla sólo pendiente del visto bueno de las autoridades de competencia de Austria y Reino Unido, que se espera que se pronuncien durante el cuarto trimestre.

- **Negociación del Convenio Colectivo en Acerinox Europa**

Acerinox Europa y el Comité de Empresa firmaron el IV Convenio Colectivo de la planta, con vigencia hasta el 31 de diciembre de 2027, que permitirá el desarrollo de su estrategia gracias a una mayor eficiencia, flexibilidad y diversificación. Entre otras medidas, destacamos las siguientes:

- El nuevo convenio incluye una subida salarial aproximada del 13% en 4 años.
- Nueva prima de producción alineada con la estrategia del Grupo que retribuye la calidad, la ampliación de la gama de productos y la producción de aleaciones de alto rendimiento.
- Disponibilidad voluntaria de los empleados remunerada.
- Polivalencia voluntaria remunerada dotando de capacitación a la plantilla.
- Cierre de la fábrica 2 semanas en agosto, periodo del año donde hay menor nivel de actividad. Se aprovechará para hacer paradas de mantenimiento.

Con la firma de este acuerdo se pone fin a cinco meses de conflicto colectivo, que ha generado una pérdida de 43 millones de euros a nivel EBITDA.

## Asignación de capital

- **Remuneración al accionista**

El 22 de abril de 2024 se celebró la Junta General de Accionistas que aprobó la propuesta de distribución de un dividendo de 0,62 euros por acción. En enero se abonó un dividendo a cuenta de 0,31 euros por acción y en julio se ha distribuido un dividendo complementario de 0,31 euros por acción.

En el primer semestre, Acerinox ha destinado 77 millones de euros en concepto de dividendo.